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The Protecting of Biological Patent & Technology Transfer : Patents
for Virus Vaccines as a Model

Abstract:

The protection of a right to the law may lead to an abuse of that right, and it is
monopoly may have serious consequences, as is the case for the patent protection of
vaccine inventions which, if not available, can kill millions of people at. 1918 when it
comes to the Spanish flu. The first is the adoption of the Coronavirus Covid-19
pandemic, both required by the international community and national state legislation
to limit protection and make it relative.

Keywords:

Patent protection, vaccine, Covid-19, invention.

Protection des brevets biologiques et transfert de technologie : Brevets
des vaccins antivirus
Résumé :

La protection d’un droit par la loi peut conduire a un abus de ce droit, et son
monopole peut avoir des conséquences plus au moins graves. C’est le cas par exemple
de la protection par brevet des inventions biologiques liées a la production de vaccins
qui, a cause du monopole découlant du brevet, peut risquer la vie de millions de
personnes comme en 1918 lors de la grippe espagnole, ou de Coronavirus (Covid-19)
que nous vivons aujourd’hui. La communauté internationale, tout comme certains
législateurs nationaux, a exigé de limiter la protection par brevet de certains
médicaments ou de la rendre relative.

Mots clés :
Brevet, coronavirus COVID-19, invention, protection de 1I’invention.
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